


BY-LAW NO. 123	ARRÊTÉ N° 123
A BY-LAW REGARDING APPLICATION OF CITY BY-LAWS TO RECENTLY ANNEXED AREAS	ARRÊTÉ CONCERNANT L'APPLICATION DES ARRÊTÉS MUNICIPAUX AUX SECTEURS ANNEXÉS RÉCEMMENT
<u>BE IT ENACTED</u> by the Council of the City of Miramichi, under the authority vested in it by the <i>Local Governance Act</i> , R.S.N.B., and amendments thereto, as follows:	<u>QU'IL SOIT CONVENU</u> qu'en vertu du pouvoir que lui confère la <i>Loi sur la gouvernance locale</i> , L.R.N.-B., et ses modifications, le conseil municipal de la Ville de Miramichi édicte ce qui suit :
1. Effective May 23, 2023, all current and future By-Laws of the City of Miramichi shall apply within the new boundaries of the City of Miramichi, including the areas annexed to the City of Miramichi on January 1, 2023, <i>mutatis mutandis</i> .	1. À compter du 23 Mai 2023, tous les arrêtés municipaux de la Ville de Miramichi, actuellement en vigueur ou pris ultérieurement, doivent s'appliquer, avec les modifications qui s'imposent, à l'intérieur des nouvelles limites de la Ville de Miramichi, y compris les secteurs annexés à la Ville le 1 ^{er} janvier 2023.
2. The areas to which these By-Laws now apply are shown on the attached Schedule "A" which forms part of this By-Law.	2. Les secteurs visés par ces arrêtés municipaux figurent maintenant à l'annexe A ci-jointe qui fait partie du présent arrêté.
This By-Law shall come into effect on the date of enactment.	Le présent arrêté doit entrer en vigueur à la date de son adoption.
READ THE FIRST TIME BY TITLE: May 16, 2023	PREMIÈRE LECTURE PAR SON TITRE : le 16 mai 2023
READ THE SECOND TIME BY TITLE: May 16, 2023	DEUXIÈME LECTURE PAR SON TITRE : le 16 mai 2023
READ IN ITS ENTIRETY IN COUNCIL: May 23, 2023	LECTURE INTÉGRALE AU CONSEIL : le 16 mai 2023
READ THE THIRD TIME BY TITLE AND ENACTED: May 23, 2023	TROISIÈME LECTURE PAR SON TITRE ET ADOPTION : le 23 mai 2023


 Deputy Mayor/Maire Adjoint


 City Clerk/Secrétaire municipale

